

Boletín Informativo  
Diciembre 2022



Alcaldía  
Santo Domingo Oeste



Nuestro alcalde José Andújar, participó en la gran Jornada de Inclusión Social denominada “Primero Tú” que se llevó a cabo en el Colegio la Hora de Dios, ubicado en Buenos Aires de Herrera; esta actividad fue encabezada por la Vicepresidenta Raquel Peña.



Desde nuestra Alcaldía agradecemos a todos los alcaldes del país por elegir a nuestro alcalde, el Ing. José Andújar, como el primer vicepresidente de la Federación Dominicana de Municipios. Seguiremos trabajando sin descanso por el bienestar de las familias de Santo Domingo Oeste y el país.

# REGALIA PASCUAL



Consciente de que nuestro mayor activo es nuestro capital humano, y siempre procurando lo mejor para nuestros colaboradores, el día 3 de diciembre el alcalde de Santo Domingo Oeste autorizó la liberación de los fondos destinados para el pago del sueldo trece.



Con el objetivo de buscar soluciones a los espacios públicos ocupados por camiones y furgones en el km 13 e inmediaciones de la Av. Independencia, nuestro alcalde, el Ing. José Andújar sostuvo una reunión con los diferentes Sindicatos de Camioneros y Transportistas de Santo Domingo Oeste, donde conversaron sobre las acciones a realizar para resolver esta problemática que aqueja a los ciudadanos de esas zonas.

En la reunión estuvieron presentes, Miguel Matos; presidente del SITRAPUS, Yuderka Santana; vicepresidenta de UNATRAFURA, Francisco Acosta, secretario de SUCTRACAPUS, José Feliz; Supervisor De FENATRADO y Silvano Parra; coordinador entre la Alcaldía y los sindicatos.



Con el propósito de reforzar la seguridad ciudadana en navidades, el alcalde José Andújar se reunió con las principales autoridades del municipio, donde pusieron en marcha el Programa Control y Manejo del Motoconcho en SDO.

En dicha reunión estuvieron presentes el Coronel Ambiorix Díaz, Comandante del Z8; Coronel Carlos León, Comandante de Manoguayabo; Teniente Coronel Marcos de León, Subcomandante Buenos Aires; Guillermo Soriano, en representación del Procurador Edward López; Jaime Carrasco en representación del Director de Migración; Ariel Marte director de tránsito SDO y Esteban Beltré, presidente de UNAMOTAXI.



El alcalde José Andújar, agasajó a las juntas de vecinos con un almuerzo navideño donde además sorprendió con rifas, entrega de bonos, electrodomésticos y varias sorpresas más.

La actividad contó con la presencia de los regidores Michael Matos y Jacobina Moreno; además de Félix Grullón, administrador del Instituto Nacional de la Vivienda de la República Dominicana.



El cuerpo pastoral evangélico de Santo Domingo Oeste el día 11 de diciembre, realizó un reconocimiento especial al alcalde José Andújar por los éxitos alcanzados hasta ahora en su gestión.

El reconocimiento fue dado en el almuerzo navideño celebrado a los pastores de municipio, donde se llevaron a cabo diferentes rifas y se entregaron bonos.



Nuestro alcalde el Ing. José Andújar dedicó un almuerzo navideño a los motoconchistas del municipio, donde anunció que pronto contarán con una cooperativa y además se rifaron estufas, bonos navideños y 3 motores equipados.

En la actividad estuvieron presentes Ariel Marte, director de Tránsito; Margarita Rodríguez, encargada de motocicletas a nivel nacional del INTRANT; José Luis Mana, subdirector del INTRANT; Esteban Beltré, presidente de UNAMOTAXIS; Víctor Hernández, Vicecónsul de la República Dominicana en Hong Kong y demás funcionarios de la alcaldía.



El viernes 10 de diciembre, el alcalde José Andújar estuvo celebrando el agasajo navideño preparado especialmente para los colaboradores de la alcaldía SDO, celebración que se llevó a cabo en el Bulevar de Los Famosos.

Nuestros servidores públicos disfrutaron la música de los salseros Alberto María y Michel, la bachata de Frank Reyes, la orquesta de Toño Rosario, la música urbana estuvo presente con Kaly Ocho, entre otras presentaciones artísticas.

En la actividad se realizaron rifas de electrodomésticos, entre los cuales estuvieron: lavadoras, tostadoras, estufas, planchas, tanques de gas, neveras, abanicos y además cada empleado se llevará su bono navideño.



Los adultos mayores también merecen celebrar la magia de la navidad, por ello el alcalde José Andújar, visitó la Federación de Mujeres Golondrinas, donde se celebró un almuerzo navideño y se le entregaron raciones alimenticias a los envejecientes.

Este boletín solo recoge una parte  
de las obras realizadas y los planes  
en ejecución de la Alcaldía de  
Santo Domingo Oeste.

Boletín Informativo  
Diciembre 2022  
Alcaldía Santo Domingo Oeste